

Le musée du sel et des traditions inauguré

SALIES-DE-BÉARN Grosse affluence hier pour l'inauguration du musée du sel et des traditions béarnaises, entièrement rénové. Aujourd'hui, le public est invité à venir le découvrir lors de portes ouvertes

Le musée du sel et des traditions béarnaises de Salies-de-Béarn a fait sa révolution. Hier matin, de nombreuses personnalités sont venues découvrir cet espace muséographique entièrement rénové et aménagé de façon professionnelle par la designer d'espace, Cécile Moisson.

Étaient présents le député David Habib, le conseiller départemental Jacques Pedehontaà, le maire Claude Serres-Cousiné, le représentant de la Fondation Total Gilles Noguérol, avec le directeur du centre de recherche de Pau Thierry Renard, le délégué de la fondation du patrimoine Didier Dumont, la représentante de la fondation Pays

du Crédit Agricole Pyrénées-Gascogne, le président de la corporation des parts-prenants, la directrice des thermes Chantal Manescau et bien sûr les responsables et bénévoles de l'association des amis du musée sans qui cette belle aventure n'aurait jamais commencé.

Une ressource pour la cité

Il a fallu en effet six ans, des milliers d'heures de travail bénévole et un budget de 220 000 euros pour aboutir à un espace moderne qui peut combler la curiosité des jeunes et des moins jeunes.

Le visiteur trouvera dès aujourd'hui, à l'occasion des portes ouvertes de 10 heures à 17 heures,



Les officiels et les entreprises bienfaitrices. PHOTO ODILE FAURE

des réponses à de nombreuses questions sur le sel, le développement de la cité autour de cette ressource, l'apparition des thermes et

même toutes les personnalités qui sont venues à Salies dont Francis Scott Fitzgerald.

O.F.